



# Jogja Kembali Raih Adipura

**UMBULHARJO** -- Jogja kembali meraih penghargaan Adipura untuk kategori kota besar. Penghargaan Adipura 2011 akan diberikan Presiden Susilo Bambang Yudhoyono di Istana Negara Jakarta, Selasa (7/6) besok. Penghargaan Adipura itu menjadi kado istimewa dari Istana Negara bagi Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta yang besok merayakan ulang tahun ke-64.

Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto mengatakan, penghargaan Adipura yang diterima Jogja untuk kesekian kalinya itu me-

nunjukkan program "Jogjaku Bersih dan Hijau" sudah berada pada jalurnya. Program tersebut sudah mulai diterima masyarakat Jogja sebagai sebuah nilai sosial di masyarakat. "Penghargaan Adipura ini menunjukkan bahwa program Jogjaku Bersih dan Hijau sudah *on the track* dan sudah mulai menjadi nilai-nilai sosial di masyarakat," tegasnya.

Tetapi, lanjutnya, harus diakui juga program itu belum benar-benar menjadi budaya atau kearifan lokal semua masyarakat. "Nah, penghargaan Adipura ini justru harus

menjadi tekad kita semua, baik tokoh masyarakat, tokoh organisasi, tokoh agama dan tokoh pendidikan, serta semua masyarakat Jogja untuk terus dan tiada henti memelopori dan meneladani dalam aksi terus meningkatkan budaya bersih dan hijau ke masyarakat Kota Yogyakarta," ujar Herry.

Kepala Bagian Humas dan Informasi Kota Yogyakarta, Drs Yunianto Dwi Sutono, mengemukakan kepastian Jogja menerima Adipura dikuatkan dengan adanya surat pemberitahuan dari Kementerian Lingkungan

Hidup Republik Indonesia bernomor B-4886/Dep-IV/LH/06/2011 tertanggal 1 Juni 2011.

Yunianto menjelaskan, penghargaan Adipura 2011 dibagi dalam 4 kategori. Yakni kategori Kota Metropolitan, Kota Besar, Kota Sedang, dan Kota Kecil. Jogja bersama Pakanbaru masuk dalam kategori Kota Besar. Surabaya dan Palembang termasuk dalam kategori Kota Metropolitan. Sedangkan 17 Kota dan Kabupaten masuk dalam kategori Kota Sedang, dan 42 lainnya kategori Kota Kecil. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005